



年長だより

2025. 3. 彩都けいあい

<本願寺参拝遠足に行ってきました>

3年間見守って下さった阿弥陀様に成長した姿と感謝をお伝えする為、西本願寺へお礼参りに行きました。広い本堂の中で始めは少し緊張していましたが、落ち着いて手を合わせてきれいな歌声も響き渡っていました。その後、京都市動物園にも行きジャガーやゴリラなど沢山の動物を見て大喜びの子ども達でした。



<E-kids Performance 頑張りました>

年長組は『スーホの白い馬』をテーマに、幼稚園最後の大きな舞台上で堂々と発表することが出来ました。当日は緊張感もありながら、それ以上に楽しみにしていた子ども達。毎日台詞を口ずさんだりと E-kids 活動が大好きで、今でも台詞や歌声が聞こえ、ごっこ遊びを行う程です。当日だけでなく、活動を通して大きな成長を感じることができました。

<クラス対抗ドッジボール大会を行いました！>

体育あそびや自由あそびを通して、ボールに触れ合いキャッチボールやボール遊びを沢山してきました。そして迎えた大会当日、皆、気合十分の中迎えた当日は真剣な表情を浮かべながら投げて、逃げてと白熱した戦いとなりました。結果はOWL組の優勝で、子ども達は大喜びでした。3クラス合同で行い、最後の素敵な思い出が出来ました。卒園するまでも「毎日する！」とまだまだドッジボール熱は冷めないようです。



<小学校生活に向けて>

幼稚園での活動を通して培ってきた社会性、物事に一生懸命取り組み達成した時の喜びが、小学校でも生かされていくことを願っています。

4月からの小学校生活をスムーズにスタート出来る様、春休み中に生活習慣を見直して頂ければと思います。

<椅子の座り方>

小学校になると、1時限45分の授業を椅子に座って行います。机に肘をついたり足を組むと、姿勢が悪くなり授業も集中できなくなる場面が出てきます。園でも椅子の座り方を伝えてきましたが、ご家庭でも見守って頂ければと思います。

<掃除について>

小学校では教室や廊下、窓など自分で掃除をしていきます。年長組では、雑巾を使って床拭きや道具箱、ロッカーをきれいにしてきました。また使い終わった雑巾もきちんと洗って乾かす習慣も少しずつ身に付けてきました。



<給食>



進級当初と比べて食べられる量も増え、お代わりも沢山するようになりました。また、毎日時間を決めて食事をしていましたので、時計を見ながら食べ進める姿も見られました。小学校では20分を目安に給食を食べますので、時間内に食べられるようご家庭でも注目して頂ければと思います。